

Medaillen und Ausflug

Seit vielen Jahren richtet der Motorsportclub Rodenkirchen mit Unterstützung des ADAC Fahrradturniere an Grundschulen in Nordenham, Schweiburg und Jaderberg aus. Auf einem über 200 Meter langen Parcours sind acht Stationen aufgebaut. Die einzelnen Aufgaben sind an die Erfordernisse im Straßenverkehr angelehnt. Am Ende des Turniers bekommen alle Teilnehmer eine Urkunde und einen kleinen Sachpreis. Die Besten werden mit Gold-, Silber- und Bronzemedallien ausgezeichnet.

Jüngste Station des MSC Rodenkirchen war die Grundschule Süd in Nordenham. Hier nahmen 75 Mädchen und Jungen der Klassen 3 und 4 teil.

Die Sieger, Klasse 3: Mädchen: 1. **Beyza Er**, 2. **Shaline Süßenbach**, 3. **Line Schnibbe**; Jungen: 1. **Jann-Mattis Büsing**, 2. **Matthias Blank**, 3. **Christian Ostendorf**.

Klasse 4, Mädchen: 1. **Tamara Zelck**, 2. **Vivian Gassner**, 3. **Michèle Heinemann**, Jungen: 1. **Alexander Malachinski**, 2. **Marc Ulbricht**,



Geschicklichkeit stellen die Kinder der Grundschule Süd beim Fahrradturnier unter Beweis.

BILD: BOHLKEN

3. **Roberto Kulina**. Der MSC-Vorsitzende **Rainer Bohlken** freute sich über außergewöhnlich viele Null-Fehler-Läufe und führte dies auf das große Engagement der Grundschule Süd zurück.